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Magnífico Reitor Professor Henry de Holanda Campos  

Ilustríssimo Diretor do Campus da UFC em Sobral, Prof. Vicente de Paulo 

Teixeira Pinto 

Ilustríssimos Pró-Reitores,  

Colegas Professores. 

Caros Concludentes e seus familiares.  

Minhas senhoras e meus senhores: Boa noite! 

 

É uma honra e um prazer estar aqui, hoje, vivendo este momento tão 

significativo para todos. A solenidade de colação de grau é para nós, 

professores, uma celebração na qual verificamos que a missão de formação 

de um novo profissional foi realizada. Neste momento, temos a sensação do 

dever cumprido. Para o concludente, porém, a solenidade de colação de 

grau é um momento único, especial e será lembrada por muitos anos. 

Estamos aqui para celebrar uma bela vitória que foi sonhada a mais de 

quatro anos e que hoje se concretiza. A batalha foi árdua, foram anos de 



luta e estudos, noites em claro, provas e seminários. E vocês venceram! 

Que venham as próximas batalhas.   

Saibam que vocês estão, nesse momento, onde muitos gostariam de estar. 

Se formando em uma das melhores universidades do país. Tenham sempre 

orgulho desse feito. Muitos conhecidos ficaram pelo caminho, mas vocês 

prosseguiram. Tiveram coragem e vontade de fazer mais, persistiram e por 

isso merecem estar aqui neste momento.  

Como amiga, não poderia deixar de alertá-los que, neste momento, sem que 

percebam, estamos colocando uma enorme responsabilidade sobre seus 

ombros. Cabe a vocês a construção de uma sociedade mais culta, mais 

solidária, mais próspera e mais justa. Sabemos que vocês estão preparados.  

É hora de caminhar sozinho, tomar decisões, com confiança, mas sem 

esquecer-se de valores essenciais, como ética, conhecimento, amizade, 

profissionalismo, e amor. Não tenham medo de tentar, recomeçar, insistir, 

persistir. Levem para a vida toda, as amizades que fizeram na faculdade.  E 

não se contentem com o bom, queiram e façam sempre o melhor. 

E se desejarem façam pós-graduação, ou até mesmo outro curso. Mas não 

deixem de aprender sempre.  

Pedras no caminho irão surgir sempre. Guarde todas! Elas servirão para 

construir seu castelo. 

Existem momentos que gostaríamos de eternizar, e este é um deles. Mas 

como o próprio Fernando Pessoa disse: “O valor das coisas não está no 

tempo em que elas duram, mas na intensidade com que acontecem. Por isso 

existem momentos inesquecíveis, coisas inexplicáveis e pessoas 

incomparáveis.” 



Sonhem alto, sem medo. Busquem seus sonhos com determinação. Façam 

seu caminho. O sucesso está logo ali. É só acreditar. 

Mais uma vez, muito obrigada.  

Sejam Felizes e proporcionem felicidade!!! 

Boa noite. 


